



Viernes, 12 de septiembre 2025

Metrotenerife se une a CIDIHUB para favorecer el desarrollo de soluciones digitales y de movilidad sostenible

 El operador del tranvía aportará a CIDIHUB su experiencia y su reconocido prestigio internacional en I+D+i, acelerando el desarrollo y la validación de soluciones innovadoras en movilidad

Metrotenerife y CIDIHUB (Centro de Innovación Digital de Canarias) han firmado una alianza estratégica destinada a favorecer el desarrollo de proyectos innovadores vinculados a la movilidad y a facilitar el acceso de estas iniciativas a los servicios y recursos tecnológicos que ofrece la red CIDIHUB.

El acuerdo, suscrito en Santa Cruz de Tenerife, busca reforzar el ecosistema de innovación de Canarias mediante la colaboración entre una compañía clave en el transporte público insular como es Metrotenerife y la plataforma de referencia en el ámbito de la transformación digital, CIDIDHUB. Ambas entidades buscan generar sinergias que impulsen el crecimiento de proyectos de alto valor añadido en la región.

Gracias a esta alianza, Metrotenerife aportará un beneficio sustancial a CIDIHUB al integrar en el desarrollo de soluciones de movilidad la experiencia como operador de transporte guiado. Su reconocida trayectoria en I+D+i le proporciona la capacidad de ofrecer tecnologías propias, es el caso del sistema de billetaje electrónico Vía-Móvil, el Sistema de Monitorización de Velocidad Embarcada (SIMOVE) o su consultoría técnica en infraestructuras ferroviarias, entre otros servicios y productos que han sido reconocidas y exportadas internacionalmente. Metrotenerife representa un socio con un profundo conocimiento técnico que posibilitará la conexión del talento local con la red de operadores y empresas del sector del transporte para contribuir a la validación y comercialización de nuevas soluciones digitales de alto valor añadido.

Asimismo, el operador del tranvía podrá acceder de manera prioritaria al catálogo de servicios de CIDIHUB, que incluyen asesoramiento especializado, espacios de experimentación y conexión con una red internacional de innovación. Al mismo tiempo, tendrá la oportunidad de explorar nuevas soluciones digitales aplicadas a la gestión de la movilidad, la sostenibilidad y la experiencia de los usuarios.

El director-gerente de Metrotenerife, Pedro Ribeiro señaló que "este convenio con CIDIHUB significa avanzar en innovación de la mano de un socio experto. Sabemos que, gracias a su red, podemos acceder a herramientas digitales e innovaciones tecnológicas que, sin duda, contribuirán a una mayor eficiencia de la compañía y del servicio de tranvía".





Por su parte, Antonio Collado, coordinador de CIDIHUB, destacó que "esta alianza confirma el compromiso de CIDIHUB con el desarrollo de proyectos de alto valor añadido. La colaboración con Metropolitano de Tenerife permitirá conectar el talento local con los recursos de una red europea de innovación".

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 690 963 722 <u>conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com</u> / <u>www.metrotenerife.com</u>